

Jean-Claude Fromont, PDG de la [MAISON JEAN-CLAUDE FROMONT](#) /T : 03.86.98.20.40 (Ligny-le-Châtel), qui détient 4 cuveries et 2 chaînes d'embouteillage et dit réaliser 95% de ses ventes en bouteilles à l'export, a été écroué pour "escroquerie en bande organisée, abus de biens sociaux et tromperie". La justice le soupçonne d'avoir produit et vendu de faux Chablis. Il aurait utilisé des vins du sud pour les mélanger à des cépages de Chablis et les aurait baptisés "Chablis". Selon les premiers éléments de l'enquête, la fraude, dont on ne connaît pas encore l'ampleur, durerait depuis une dizaine d'années. Le préjudice serait "important", tant en terme de volumes que d'image pour l'appellation, qui concerne plus de 700 viticulteurs et de nombreux négociants. Près de 40 millions de bouteilles de Chablis sont produites chaque année, dont 70% sont destinées à l'export. www.maison-fromont.com